



Tu tienda de libros llega a tu ciudad

VIUDA DEL REY BALDUINO

La Reina Fabiola de Bélgica ya está en Motril

29.08.08 - 20:10 - |

El Ayuntamiento de Motril (Granada) recibió esta tarde a Fabiola de Mora y Aragón, Reina de los belgas, que ocupa desde ayer su residencia de verano en Playa Granada y que asistirá la próxima semana al I Festival Internacional de Música Sacra 'Rey Balduino' que se celebrará en la localidad costera.

El alcalde de Motril, Carlos Rojas (PP), destacó "la aportación que Fabiola de Mora hace a la difusión de la imagen de la ciudad", al pasar parte de su verano en su residencia de Motril y añadió que la dedicatoria del paseo marítimo y la organización del festival "es una forma de devolver a los monarcas el cariño que depositaron en la comarca". Por su parte, la Reina Fabiola ha mostrado su deseo de no hacer declaraciones a los medios.



La Reina Fabiola con Carlos Rojas, alcalde de Motril. ALFREDO AGUILAR

El citado festival, del que Fabiola de Mora es presidenta de honor, comenzará el próximo martes con dos conferencias que se impartirán en el Teatro Calderón. Los ponentes serán el profesor emérito de la Universidad de Lovaina (Bélgica), Jan Van der Veker, que hablará sobre la figura del Rey Balduino I, y el director del Pontificio Instituto de Música Sacra de Roma, monseñor Valentín Miserachs

Conciertos musicales

El primer concierto se celebrará en la Iglesia Mayor de la Encarnación a las 21,30 horas del martes a cargo de la 'Schola Gregoriana Hispana' dirigida por el profesor de Musicología de la Universidad de Granada, Francisco Javier Lara. El grupo presenta el programa 'Cantate domino' con obras mozárabes, gregoriano y primeras polifonías.

El miércoles, el grupo 'Música Ficta' actuará en el mismo templo, mientras que el jueves el conjunto de cámara 'Encore' interpretará 'Las siete últimas palabras de Jesucristo' de Joseph Haydn.

El viernes la 'Camerata Clásica de Andalucía' se presenta en la misma iglesia con obras de García Gago, Stradella, Caccini, Pergolesi, Grieg y J.S.Bach recogidas en el programa 'Corazón Herido'.

El sábado se celebrará el único concierto que tendrá lugar fuera de la Iglesia de la Encarnación. El 'Cuarteto de Cuerda D'Orion' y el tenor Miguel Angel Pino llevarán a la Azucarera Guadalfeo de La Caleta (Salobreña) 'Dulce Sonido' con arias de Haëndel, Stradella y Bizet, además del concierto grosso de Corelli 'Per la notte di Natale'.

El domingo 7, cuando se cumplen 78 años del nacimiento de Balduino I en Bruselas, se celebrará un acto homenaje con una liturgia en la Iglesia Mayor de la Encarnación que estará presidida por el Cardenal Primado de España, Antonio Cañizares.

La eucaristía comenzará a las 19:00 horas y contará con la Misa de Coronación de Mozart (k.307) y el 'Alleluia' de Haëndel a cargo de la Orquesta y Coro 'Música Sacra Rey Balduino' que hará su presentación

oficial antes de actuar en Bruselas y en el Vaticano.

El festival concluye este día con un torneo internacional de golf, cuyos premios entregará la Reina Fabiola y un castillo pirotécnico con música clásica junto a la residencia de los monarcas en la playa de Motril.